



---

Ayuntamiento de Castellón de la Plana

**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE EL DÍA 12 DE NOVIEMBRE DE 2018.**

**Nº y Clase de Sesión:** 10/2018. (Ordinaria).

**Día y hora:** 12/11/2018 a las 20'00.

**ASISTENTES:**

**VICEPRESIDENTA**

Sra. M.<sup>a</sup> Carmen Ribera Soriano

**VOCALES**

Concejal Grupo Municipal

Sra. Paz Beltrán Viciano                      Grupo Político Municipal Castelló en Moviment

Personas designadas por los Grupos Políticos Municipales.

Sr. Juan Luis Saura Vilar                      Grupo Municipal Popular

Vecino designado por la Alcaldía

Sr. Asensio Magraner Sanchis

Sr. Vicent Enric Sorribes Roig

Representantes de asociaciones de vecinos.

Sr. José Luis Sierra Bellés                      AAVV Primer Molí

Sra. Marta Agut Andreu                      AAVV Tossal Gros

Sra. M.<sup>a</sup> Lledó Navarro i Centelles                      AAVV Penyeta Roja

Sr. Domingo Giménez Renau                      AAVV Segon Molí

**SECRETARIA**

Sra. Dolores Benítez Guerrero

**EXCUSAN:**

Sr. Enric Porcar Mallén, Sr. José Javier Peris Segarra, Sr. Francisco Cabañero Catalán, Sr. Pedro Cabrera Novillo.

### Orden del día.

1º.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión de la Junta del Distrito celebrada el día 15 de octubre de 2018.

2º.- Resolución de Propuestas.

3º.- Ruegos y Preguntas.

En la Biblioteca del Primer Molí del Ayuntamiento de Castellón de la Plana, siendo las 20'00 horas del día doce de noviembre de dos mil dieciocho, bajo la presidencia del Ilma. Señora Concejala, D<sup>a</sup> María del Carmen Ribera Soriano, se reúnen los señores y señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Junta Municipal de Distrito Norte, con mi asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el "quorum" de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día.

Toma la palabra la Secretaria proponiendo un cambio de día para la próxima Junta del mes de diciembre. Todos los asistentes indican como el día más indicado el 10. Se preguntará a los miembros del Consejo que se celebra conjuntamente.

1.- Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión celebrada el día 15 de octubre de 2018, por unanimidad se acuerda aprobarla.

2.- En el apartado de Resolución de Propuestas, la Secretaria pasa a enumerar las distintas contestaciones recibidas por los departamentos correspondientes.

3.- En el apartado de Ruegos y Preguntas, se indica:

#### Sra. M.<sup>a</sup> Lledó Navarro i Centelles

1- En la calle Rosalía de Castro la reparación del bache en la mitad de la calzada, en el mismo día que se realizó, cuando pasó el autobús se levantó y ahora es más grande y peligroso, ha habido un accidente y está señalizado con vallas. El autobús ha tenido que cambiar su recorrido.

2- Reitera el asfaltado de la calle Penyeta Roja, sobre todo de la parte alta, que no se ha reparado nunca.

3- Aunque la asociación de vecinos Penyeta Roja no esté incluida en el listado de zonas verdes a mantener por el Ayuntamiento, los tres maceteros que están junto a la casa de madera de la asociación son propiedad del Ayuntamiento y fueron instalados en su día por ustedes. En la actualidad, por el tamaño de las plantas, se han roto. Deberían cambiarse.

4- En el punto de encuentro de las tres urbanizaciones, pasado el puente de la autopista, en donde se concentran bicicletas que van en ruta, solicita se instale una parada de Bicicas.

#### Sr. José Luís Sierra Belles

5- En la calle María Rosa Molas se ha instalado una marquesina de la línea n.º 8, en sentido contrario existe una parada de la línea n.º 18 que no tienen nada. Solicita la instalación de una marquesina.

6- En el edificio del Primer Molí, en la primera planta no tienen agua desde hace tiempo.

#### Sra. Marta Agut Andreu

7- Reitera la solicitud de reparación del asfaltado que se ha realizado recientemente del Camino Collet que da acceso a la urbanización Tossal Gros, indica que no se trata de un reasfaltado y denuncia que son "pegotes" que no solucionan el problema. Sigue siendo un tema urgente y necesario. En el plan de asfaltado indicado por el Sr. Presidente, no se ha incluido este camino. Se ha asfaltado la Avd. Diputación desde el Cuartel hasta la mitad del puente.

8- En el mes de septiembre se solicitó una reunión con la Sra. Alcaldesa, todavía no se sabe nada.



---

**Ayuntamiento de Castellón de la Plana**

Sr. Domingo Giménez Renau

9- Reitera la solicitud de un paso de cebra en la Avd. De Lidón frente a la puerta principal del Parque de Rafalafena.

10- Propone la instalación de una estación de bicicas en el parque de los Juegos Tradiciones, en la zona del "gimnasio", está muy transitado.

11- En el Colegio Público Castalia, a la hora de la entrada se han producido conflictos entre padres y profesores, ruega la presencia policial en estas horas.

Sra. Paz Beltrán Viciano

12- Da cuenta de una Moción que presentó Castelló en Moviment en el anterior Pleno de octubre, sobre la implantación de un Plan de Inversiones anual, que fue aprobada por unanimidad.

Sr. Asensio Magraner Sanchis

13- En la Plaza Corona de Aragón, las personas mayores que utilizan los juegos de adultos, solicitan también una bicicleta estática.

14- En la Plaza Corona de Aragón hay varios árboles muertos porque se han secado.

Y siendo las 21'00 horas de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más asuntos que tratar, la señora Presidenta finaliza la sesión, de todo lo cual, como Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta.

( Documento firmado electrónicamente al margen )